

## ABSTRAK

Nilai Perusahaan adalah persepsi investor terhadap keberhasilan suatu perusahaan yang seringkali berkorelasi dengan harga saham. Harga saham merupakan salah satu cara untuk memaksimalkan kepercayaan pasar. Harga saham yang tinggi dianggap memiliki nilai perusahaan yang tinggi dan akan berdampak pada kesuksesan perusahaan di masa yang akan datang. Tujuan utama perusahaan adalah untuk meningkatkan keberhasilan para pemegang saham dengan memaksimalkan nilai perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen pada perusahaan BUMN yang terdaftar di IDXBUMN20 tahun 2018-2021. Variabel independen dalam penelitian ini adalah *intellectual capital*, pertumbuhan perusahaan, dan *board diversity*, sedangkan variabel dependen dalam penelitian ini adalah nilai perusahaan. Nilai perusahaan diukur dengan menggunakan Tobin's Q. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan keuangan tahunan periode 2018-2021.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan BUMN yang terdaftar di IDXBUMN20 tahun 2018-2021. Teknik sampling yang dilakukan yaitu *purposive sampling* dan diperoleh jumlah sampel 60 sampel yang terdiri dari 15 perusahaan dengan periode penelitian selama 4 tahun. Terdapat 8 data outlier, sehingga data observasi dalam penelitian ini sebanyak 52 sampel. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel yang diolah menggunakan *software Eviews 12*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa seluruh variabel dependen bersifat homogen. Namun, hanya variabel pertumbuhan perusahaan yang diketahui bersifat heterogen. Secara simultan *intellectual capital*, pertumbuhan perusahaan, dan *board diversity* berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Secara parsial, variabel *intellectual capital* berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, variabel pertumbuhan perusahaan tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan, variabel *board diversity* tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

Kata kunci: *Board Diversity*, *Intellectual Capital*, Nilai Perusahaan, Pertumbuhan Perusahaan.